



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Innocent M'BADOUUMA

MGM, L'ARME DE JEFF BEZOS POUR COULER NETFLIX



Photo: DR

En avalant les studios MGM (Metro Goldwyn Mayer), Amazon se positionne pour détrôner Netflix dans une guerre du streaming qui redouble d'intensité. Avec ce rachat de MGM, Bezos met la main sur un catalogue de 4 000 films et 17 000 heures de séries télévisées. L'acquisition du Studio MGM annoncée le 26 mai pour un montant de 4 673 milliards FCFA est la parfaite illustration de cette stratégie.

CHARLIE PARIS: DE LA DIGITAL NATIVE BRAND À LA BOUTIQUE PHYSIQUE



Photo: DR

Charlie Paris est avant tout une Digital Native Brand, c'est-à-dire une marque née sur internet. À cette définition, Adrien Sanglé-Ferrière ajoute que ces marques "s'occupent à la fois de la partie production et commercialisation de leurs produits. C'est un terme qu'on entend depuis deux/trois ans mais qui n'existait pas lorsque nous nous sommes lancés". La marque a été créée en 2014, grâce à une campagne de crowdfunding.

LAUREEN KOUASSI-OLSSON ENCOURAGE LES MARQUES DIGITAL



Photo: DR

" Dans le secteur des industries créatives, cela se manifeste par l'essor des Digital Native Vertical Brands, des marques qui sont des leur origine conçues pour Internet, vendent en ligne et réalisent tout leur marketing sur les médias sociaux. Elles exportent aux Etats-Unis, en Europe... et ailleurs en Afrique. Aujourd'hui, ces entrepreneurs créatifs ont besoin de financement, d'accompagnement et de formation", explique Laureen Kouassi-Olsson, à la tête d'un Birimian, un fonds dédié aux marques de la mode et du luxe issues du continent africain.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Décharge de Mindoubé : TV5 relance le débat



Photo: Aristide MOUSSAVOU

Il n'y a pas que des enfants qui travaillent dans la décharge de Mindoubé.

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

La diffusion d'un reportage sur des enfants vivant et travaillant dans la décharge de Mindoubé, les 6 et 7 juillet dernier, par TV5, a suscité un réel émoi sur la toile gabonaise. "Des dizaines d'enfants vivent et travaillent sous une chaleur accablante dans la décharge de Mindoubé de la capitale gabonaise Libreville, à

la recherche d'objets en cuivre ou en aluminium qu'ils pourront ensuite revendre", pouvait-on aussi lire sur la page Facebook de TV5.

Dans ce reportage, des adolescents ont ainsi expliqué qu'ils se trouvaient là pour aider leurs familles et abandonnaient l'école pour cette simple raison. Rappelant aux décideurs et autres politiques, que de nombreux Gabonais affrontent la pauvreté chaque

jour. Ces images ont poussé le gouvernement (plusieurs ministères réunis) à parler d'ouverture d'une enquête sur le site de Mindoubé afin de cerner l'ampleur du phénomène.

Une action louable, mais qui passe mal dans l'opinion. "Combien d'enquêtes faudrait-il pour vaincre la pauvreté des familles", s'interroge le site Ladocmedia. "Une réalité de depuis toujours. Navré juste de voir que c'est maintenant

que le gouvernement se penche sur la question, à cause d'un reportage qui a fait part de cette réalité choquante", dénonce Jeh Ri. "C'est la honte qui fait ça. Depuis toutes ces années, les dirigeants ne sont pas au courant de cette triste situation ? De qui se moque-t-on ?", s'emporte Destiny.

Djessi se demande plutôt si ces reportages ne vont pas pousser le gouvernement à retirer l'accréditation de TV5.

Humeur

DÉCÈS AU COVID-19: LE GABON 5E AU CLASSEMENT DE LA SOUS-RÉGION

Innocent M'BADOUUMA
Libreville/Gabon

Selon les chiffres de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) pour la région africaine, au jeudi 8 juillet 2021, le Gabon est le 5e pays qui compte le plus de morts dus au coronavirus dans la sous-région de l'Afrique centrale. Avec plus de 1 300 victimes, le Cameroun est le premier", précise le quotidien gabonais en ligne, Gabonreview. Ce classement a quelque peu glacé l'humeur des internautes gabonais. Au regard des efforts déployés par le gouvernement. De quoi soulever des questions. " Si le cas

du Gabon est déjà préoccupant, l'organisation onusienne révèle que ce n'est pas le pire dans cette sous-région. Avec 1 324 décès, le Cameroun est le premier sur la liste des plus touchés. Le pays a déjà détecté 80 858 cas positifs depuis le début de la pandémie", ajoute le premier quotidien en ligne du Gabon. " On peut comprendre que le Cameroun occupe la tête du classement. Mais que vient chercher le Gabon dans cette affaire-là, lui qui a appliqué avec une rigueur rarement vue en Afrique centrale, les confinements et autres mesures restrictives ? ", s'est interrogé Faustin Zouaka, un internaute. Quelques internautes ont réagi



Photo: DR

sur les statistiques des décès. Surtout suite à la vidéo virale provenant de l'Ouganda. Cette vidéo montre le personnel du ministère de la Santé tentant de porter en terre un cercueil dit-on d'une personne décédée

du Covid-19. Sous la pression des populations demandant à voir la personne inhumée, on se rendra compte qu'il s'agit d'un cercueil plein de casquette. Aussi les internautes s'interrogent sur la véracité de ces chiffres.